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Os Vereadores ao final assinados REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito encaminhamento de Ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Deputado Federal Capitão José Augusto Rosa "Capitão Augusto", solicitando 

que envide os esforços possíveis e necessários junto ao Governo Federal e/ou a 

inserção de emenda parlamentar no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para auxiliar 

na realização da tradicional Festa do Peão de Boiadeiro de Taquaritinga, evento 

que todo ano conta com shows de artistas reconhecidos nacionalmente e a participação 

de músicos de prestígio, inclusive contribuindo para divulgar as potencialidades 

turísticas da região.  

Nossa cidade conta com arena própria de grande proporção onde é 

realizada há mais de 30 anos a tradicional Festa do Peão, que inclusive faz parte do 

Circuito de Rodeio de Barretos. 

A festa acontece no mês de agosto durante a semana oficial do aniversário 

da cidade e aglomera por noite na arena "Os Pampas", mais de 25 mil pessoas.  

Ao longo de todos esses anos é administrada pelo glorioso Clube de 

Rodeio "Os Pampas" formado por baluartes da sociedade local e amantes do esporte 

"Rodeio", porém, é nítido que atualmente essa associação e a Prefeitura local vêm 

encontrando dificuldades para a gestão anual da festa que é a mais tradicional Festa do 

Peão da região.  
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Sendo assim, solicitamos ao Excelentíssimo Deputado, esforço na 

destinação de verba para auxiliar o município, por via de convênio a arcar com custos 

que vão de serviço de som a aluguel de palco, passando também por plataforma para 

camarote, divulgação, adequação estrutural entre outras obras necessárias para a 

segurança e a realização deste evento.  

No aguardo de que este pedido receberá especial atenção por parte de 

Vossa Excelência, na oportunidade apresentamos protestos de elevada estima, 

consideração e respeito.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de abril de 2018. 
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